

noviembre 2019

Día 5. Datos de paro, octubre 2019. "Los datos publicados por el Ministerio de Trabajo ponen de relieve que se mantiene la creación de empleo, pero con menor intensidad, al tiempo que se produce un mayor aumento del paro. Lola Santillana, secretaria de Empleo de CCOO, considera que "las reformas laborales son un arma de destrucción masiva de empleo; su derogación debe ser una prioridad para el próximo Gobierno".



Día 15. El sindicato reúne en Pamplona a delegados y delegadas para reflexionar sobre las nuevas realidades del trabajo, la calidad del empleo y las medidas para afrontar la situación sociolaboral. CCOO va a seguir combatiendo las indignas condiciones de trabajo de las nuevas realidades laborales.



Día 18. Presentación en Zaragoza del documento "Criterios sindicales sobre empleo, cualificación y migraciones para las negociaciones de planes y acuerdos" en la que ha señalado la importancia de frenar la precariedad y de impulsar la contratación de los colectivos más vulnerables. "CCOO no va a poner su firma en ningún acuerdo en el que no haya dotación presupuestaria"



Día 19. **Reunión del Consejo General del Sistema Nacional de Empleo.** Un buen número de puntos del orden del día informativos, como los avances en el desarrollo del Plan de Choque por el Empleo Joven y del Plan Reincorpora-T, el impulso a los Centros de Referencia Nacional en los planes de trabajo con las CCAA y en la detección de necesidades formativas y el Plan Anual de Política de Empleo 2020.

Día 25. Madrid. UATAE. Soy autónomo ¿Quién me representa?. El secretario general de CCOO, Unai Sordo, acompañó a la secretaria general de UATAE, María José Landaburu, y a los autores del informe para una representatividad democrática de autónomos y autónomas, para presentar el estudio y hablar sobre la necesidad de que autónomos y autónomas elijan a sus representantes para luchar por sus derechos.

Concentración ante el Congreso de los Diputados. Alrededor de 2000 trabajadores y trabajadoras han protestado contra la sentencia del Tribunal Constitucional que avala el artículo 52 apartado D del Estatuto de los Trabajadores, que permite el despido a las personas que se encuentran con bajas médicas justificadas. Unai Sordo, ha denunciado que "en nuestro país hay más gente que trabaja enferma que con bajas laborales". Manifiesto.



Día 28. La Escuela de Relaciones Laborales de la Universidad Complutense de Madrid ha celebrado esta mañana el I Congreso Internacional sobre relaciones laborales: la Gobernanza del Trabajo, del Sistema de Empleo y de la participación de los trabajadores en la empresa". La secretaria de Empleo, Lola Santillana ha participado en la inauguración de este acto, destacando el hecho de que la gobernanza del trabajo y de las relaciones laborales tienen que pivotar en la igualdad como uno de sus ejes principales.

CCOO se suma a la Campaña #YoTrabajoPositivo. Como cada año, CCOO se suma a la campaña "#YoTrabajoPositivo Sin discriminación por VIH" que tiene como objetivo sensibilizar sobre la importancia de erradicar la discriminación asociada al VIH en el ámbito laboral y dar a conocer los derechos de este colectivo en un ámbito imprescindible para el desarrollo humano y económico de cualquier sociedad.

Día 29. <u>I Jornada de Orientación Profesional</u> de CCOO Canarias, que ha repasado la situación actual de la formación y la orientación profesional y la función que desempeñan en el desarrollo personal y profesional de las personas y en la configuración del mundo laboral.





RTVE 24 horas. Datos del paro.

Informe de Ocupación extranjera de la Secretaría de Empleo de CCOO. La tasa de paro de la población extranjera está cinco puntos por encima de la española, especialmente alta en personas provenientes de América Latina y otras zonas diferentes a Europa. La mujer extranjera está doblemente castigada en el mercado de trabajo: por ser mujer y mujer extranjera.



Y ADEMÁS.....



#YoSíVoto Tenemos la oportunidad de construir un Gobierno progresista

<u>Día Internacional para la Tolerancia.</u> Desde CCOO, hacemos un llamamiento a ejercer una tolerancia proactiva que cree y emita mensajes constructivos y en positivo que favorezcan la convivencia armónica. En resumen, hay que trabajar en la consolidación de una sociedad plural y respetuosa con la diversidad, asentada en principios democráticos como corresponde a un Estado de Derecho.





EN LOS MEDIOS.....

ccoo

La exclusión de la formación para el empleo del I Plan estratégico del FP del sistema educativo es una mala noticia para CCOO

El Boletín

"Asustar diciendo que hay que analizar la mochila austriaca nos parece algo muy peligroso"

La Vanguardia

CCOO cree que los datos ofrecen "una de cal y otra de arena" y pide derogar la reforma laboral

RTVE

El paro sube en 97.948 personas en su peor octubre desde el año 2012

Siglo XXI

CCOO pide derogar la reforma laboral e impedir así "la excesiva flexibilidad para despedir"

Cuarto Poder

CCOO desmiente con datos que las personas extranjeras quiten trabajo a las españolas

La información

¿Los inmigrantes se llevan el empleo y las ayudas? Los datos tumban el mito de Vox

La Cope

El aumento del empleo extranjero triplica al general, pero es más precario

ABC

Más de 1,6 millones de españoles, atrapados en el «miniempleo»

El mileurismo se enquista y atrapa a cuatro millones de trabajadores





Empleo CCOO

Nuestra dirección es:

Confederación Sindical de Comisiones Obreras Secretaría de Empleo y Cualificación Profesional C/Fernández de la Hoz, 12. 28010 Madrid.

¿Quieres cambiar cómo recibir los correos?

Puedes $\underline{actualizar\ tus\ preferencias\ o}\ \underline{eliminar\ tu\ subscripción}$